

Le Conseil des ministres approuve 2 projets de loi qui seront présentés au Parlement en décembre



Le président cubain, Miguel Díaz-Canel et le chef du gouvernement, Manuel Marrero, ont présidé la réunion.

La Havane, 6 nov. (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba a approuvé deux projets de loi qui seront présentés le mois prochain à la députation.

Ils portent sur l'organisation et le fonctionnement du gouvernement provincial du pouvoir populaire et des Conseils d'administration municipale.

«Nous allons poursuivre l'exercice législatif lors de la session de l'Assemblée Nationale en décembre, par conséquent, nous terminerons l'année avec un bon accomplissement de l'exercice législatif que nous avons proposé pour soutenir la Constitution», a déclaré le Chef de l'État, Miguel Díaz-Canel.

Le site officiel de la présidence signale que parmi les questions qui distinguent la proposition, on trouve la non-ingérence dans le principe de l'autonomie municipale et la nature de ses organes.

Le deuxième projet de loi sur l'organisation et le fonctionnement du conseil d'administration municipal encourage l'autogestion locale et considère la municipalité comme une instance fondamentale pour le développement.

Le contenu du règlement détaille les questions de structure, d'organisation, de pouvoirs et de fonctionnement du conseil d'administration municipal, ainsi que les pouvoirs du maire, des maires adjoints et du secrétaire.

Au cours de la réunion, le Conseil des ministres a également approuvé cinq politiques et programmes liés à la stratégie économique et sociale du pays.

Elles portent sur le développement industriel, l'assurance et la réassurance, et la commercialisation des produits agricoles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238957-le-conseil-des-ministres-approuve-2-projets-de-loi-qui-seront-presentes-au-parlement-en-decembre>



Radio Habana Cuba